

Le Conseil de Fondation et la Direction de la
Fondation Carlos et Elsie de Reuter

ont la tristesse de faire part du décès du

Professeur Gilles MENTHA

Membre du Conseil

survenu le dimanche 25 mai 2014.

Les membres du Conseil de Fondation et de la Direction gardent du professeur Gilles Mentha un souvenir reconnaissant pour sa contribution au développement de la Fondation. Ils expriment à la famille et aux proches de cet homme exceptionnel et chaleureux leur profonde sympathie et leur présentent leurs sincères condoléances.